

文化財防火査察

文化財を火災から守り、未来に伝えていくための「文化財防火運動」として、1月25日に文化財防火査察を行いました。

福聚寺と法藏寺において、消防団と三春分署、文化財保護審議委員などが参加し、消防設備の点検や火災発生の恐れのある場所の点検などを行いました。



法藏寺での査察のようす

消防団辞令交付式

平成21年度の辞令交付式を4月2日に、三春交流館「まほら」で行いました。

再任された赤井幸夫本部分団長をはじめ、退団者、幹部昇任者、新たに入団した団員に団長より辞令が交付されました。

新入団員を代表して岩江分団の新田太郎団員が宣誓をしたほか、団長訓示があり、団員一堂気持ちを新たにしました。



宣誓をする新田団員

火災警報器設置 PR

住宅用火災警報器設置のPRを3月1日に、ヨークベニマル三春店前で行いました。

消防団・三春分署合同でチラシを配布するなど、住宅用火災警報器の設置を呼びかけました。



チラシ配布のようす

林野火災防ぎよ合同訓練

災害対応能力の向上や装備資器材の操作技術を強化し、関係機関の連携と防火体制の確立を図るため、林野火災発生を想定した防ぎよ訓練を3月7日に実施しました。

当日は、三春ダム漕艇場艇庫付近の山林から出火したとの想定で、現場指揮本部設置や中継送水・放水、ジェットシャワー運用訓練を行いました。



ジェットシャワー運用訓練のようす